

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RISQUE DE CRUES ET INONDATIONS

Une mobilisation collective pour protéger les habitants du territoire

Depuis le week-end du 31 janvier, la Communauté d'agglomération de la Baie de Somme (CABS), en lien avec les communes concernées, a mis en place un service de surveillance pour anticiper et gérer le risque d'inondations. Des actions opérationnelles sont d'ores et déjà en cours sur les communes actuellement impactées.

Grâce à cette mobilisation, la situation est aujourd'hui maîtrisée et le niveau de l'eau tend à baisser. Toutefois, la vigilance reste de mise. Chaque jour, un point de situation est réalisé entre les services de l'État, les collectivités locales et les acteurs concernés afin d'adapter les mesures de prévention et d'intervention.

Un stock préventif pour les prochaines marées

Dans une démarche proactive, le service Gestion des Milieux Aquatiques et Prévention des Inondations (GEMAPI) de la CABS constitue un stock de sacs à remplissage et de sable destiné aux communes pouvant être exposées aux risques d'inondations face aux grandes marées de fin février et fin mars.

À ce titre :

- La CABS fournit le sable et mettra prochainement à disposition des sacs, liens et drilles, ainsi qu'une ensacheuse disponible dès la semaine prochaine.
- La Ville d'Abbeville mobilise un tracteur et les agents nécessaires pour assurer l'entraînement et l'utilisation de la machine.
- Dans un premier temps, et en l'absence de risque avéré, un stock sera constitué pour la ville d'Abbeville afin d'anticiper d'éventuels besoins.

Un service d'information pour les habitants

Afin de répondre aux interrogations des riverains et de les accompagner face à ces risques, un service d'informations est accessible au **03 22 19 27 01**.